
平成２８年度 放送番組審議会 議事録  

（株式会社ジェイコム九州 北九州局）  

 

日 時：平成２９年３月２２日（水） １１：００～１３：００  

場 所：株式会社ジェイコム九州 北九州局 ３階会議室  

 

出席者  

委 員 

公益社団法人福岡県高齢者能力活用センター 理事 

大串一弘氏（会長） 

 

元 公益社団法人北九州市観光協会 事務局次長 

古野利幸氏 

 

株式会社ギラヴァンツ北九州 普及事業本部 普及事業部 部長 

千疋美徳氏 

     

皿倉登山鉄道株式会社 代表取締役社長 

白杉優明氏 

 

株式会社アヴァンティ 支社長 

金成子氏 

 

オブザーバー 

小倉昭和館 館主 

樋口智巳氏 

 

北九州商工会議所 総務企画部 企画広報課 課長 

實松秀男氏 

 

 

 

 

 

 



事務局 

株式会社ジェイコム九州  

代表取締役社長 徳田瑞穂 

北九州局長 宮田政志 

北九州局地域プロデューサー 浜孝太郎 

  

西日本メディアセンター  

センター長 仲川圭 

北九州事務所 アシスタントマネージャー 折田康男 

北九州事務所 今石珠貴 

 

１、 事務局挨拶 

・事務局の紹介。 

・オブザーバーの紹介。 

 

２、大串会長挨拶  

・委員７名のうち５名出席につき、放送番組審議会規程第4条にもとづき、 

当会は成立。  

・各委員の紹介。 

 

３、徳田社長挨拶  

・宮田局長の紹介。（昨年６月着任） 

・昨年 4月から電力の小売がスタート。今後も、地域のみなさまが必要とする生活

支援サービスを提供するとともに、ベースである地域密着事業を進めていく。 

その地域密着事業を担う「コミュニティチャンネル」をより良いコンテンツにす

るため、委員の皆様には、地域貢献の観点も含め、厳しいご意見を頂戴したい。  

 

    

 



４、議題  

（１）平成２８年度自主制作番組内容説明 

①コミュニティチャンネル概要説明 

 

②J：COMチャンネル レギュラー番組 

・デイリーニュース（北九州）（20分番組、月～金 平日 生放送） 

・ギラ☆Channel （30分番組、1・16日更新） 

・わくわく１年生（15分番組、毎週金曜日更新）【新】 

・ニュース 55北九州 （3分番組、月～金 更新） 

・ホークス TODAY（15分番組、ヤフオクドーム主催試合の開始 30分前から）【新】 

 ※メディアミックス（FOXチャンネルと共同制作） 

・今から来るけん 福岡県（30分番組、1・16日更新）【新】 

 

③J：COMチャンネル 特別番組 

・高校野球 福岡大会生中継 

・関門海峡花火大会生中継 

・ダンスフェスタ 

・ストリートダンスバトル 

・福岡マラソン２０１６ 

・福岡ソフトバンクホークス 宮﨑キャンプ 

・フォークソングイベント 

 

④安全安心への取り組み 

・台風１２号（９月４日～５日）関連情報放送 

・台風１８号（１０月４日～５日）関連情報放送 

 

⑤J：COMテレビ 特別番組 

・年越し生放送スペシャル 

 

（２）DVD視聴 自主制作番組ダイジェスト（約１２分） 

【視聴番組】 

ギラ☆Channel 

わくわく１年生 

ニュース55北九州 

ホークスTODAY 

今から来るけん 福岡県 



高校野球 福岡大会生中継 

関門海峡花火大会生中継 

福岡マラソン２０１６ 

北九州マラソン２０１６ 

福岡ソフトバンクホークス 宮﨑キャンプ 

年越し生放送スペシャル 

 

（３）来年度の方針 

①デイリーの定着（17：00スタート） 

②地域イベント・地域スポーツの拡大 

・高校野球 福岡大会生開会式生中継 

③北九州人図鑑のスタート（4月開始、20分番組） 

④3世代視聴対象企画番組の展開 

・わくわく1年生（継続） 

 

（４）平成２８年度自主制作番組に対する質疑応答 

（委員） 

ギラヴァンツ北九州がJ３に降格。視聴機会が減るのではないか？ 

（事務局） 

地元球団を応援するという点で、継続し情報を伝えていきたい。 

   J２、J３関係なく、ギラヴァンツ北九州の応援番組をしっかりと作っていきたい。 

 

（委員） 

メディアミックスについて、具体的な取り組みについて教えてほしい。 

（事務局） 

雑誌、ラジオ、民放等と一緒に何かできればと考えている。 

地域を盛り上げるため、今後、積極的に取り組んでいきたい。 

 

（委員） 

女子の関心事は、どこにあるのか？特別番組には、スポーツや祭りしかない。 

北九州エリアには、それ以外にも紹介できる情報がたくさんある。 

テーマを広げ、特別番組を制作してほしい。色々な取り組みがあるので、ぜひ、

地域番組で取り上げてもらいたい。 

（事務局） 

今後の番組制作に活かしたい。 

 



（５）審議番組「デイリーニュース」視聴（約１７分） 

 

（６）審議番組に対する質疑応答 

（委員） 

ニュース素材がよくなってきた。 

スタジオセットが単調。季節感を出すなど、工夫してみてはどうか？ 

（事務局） 

小物などをうまく使い、対応したい。 

 

（委員） 

原稿を読む際のキャスターの目線が気になる。 

（事務局） 

課題の 1つだと考える。意見を今後の番組制作に活かしたい。 

 

（委員） 

キャスターを 2名体制にできないのか？1名だと、スタジオ展開が限られる。 

（事務局） 

今後の番組制作に活かしたい。 

 

（委員） 

リポーターを起用するなどすれば、より、VTRの内容が充実するのではないか？ 

（事務局） 

今後は、生中継を入れる予定。番組構成を工夫していきたい。 

 

（委員） 

情報収集方法について教えてほしい。 

（事務局） 

取材依頼があったものは、取材する方向で考えている。 

その他、情報は、報道投げ込みや市政だより、ホームページなどで収集している。 

情報収集は今後の課題。イベントや取り組みなど、企画段階から関わり情報を収

集し、地域の皆さんに有益な情報を発信していきたい。 

 

 

 

 

 



（委員） 

4月からの「デイリーニュース」について、何時までのネタであれば、当日放送

できるのか？ 

（事務局） 

基本、午前中に取材可能なものになるが、内容による。 

安全・安心ネタは対応する。未来系のネタを取り上げる。 

 

（委員） 

行橋・苅田地域への延伸計画はあるのか？ 

（事務局） 

時間がかかる。調整しながら取り組んでいきたい。 

 

５、宮田局長挨拶 

・大変貴重な意見をありがとうございました。 

今後の番組づくりに活かしていきたい。 

 

   

 

 

 

 

 

以 上 

 


